



Communiqué de presse

Wil, le 15 décembre 2022

Tour de Romandie: Partenaire logistique et ville hôte de départ d'étape

La fascination pour le cyclisme se poursuit. De même que le partenariat logistique couronné de succès entre Camion Transport SA et l'organisateur du Tour de Romandie, la course cycliste de Suisse romande.

L'entreprise de transport et de logistique y aura une position particulière pour l'édition 2023: La succursale de Vufflens-la-Ville sera hôte le 30 avril 2023 à l'occasion de la dernière étape du Tour. Cette perspective est très réjouissante.

Une coordination logistique adaptée permet une mise en œuvre efficace des processus nécessaires avant, pendant et après la course. Par conséquent, l'organisateur du Tour de Romandie compte sur le soutien logistique de Camion Transport avec sa succursale de Vufflens-la-Ville pour la 76^{ème} édition également. Suite au succès rencontré lors de la course masculine et la première édition du Tour de Romandie Féminin 2022, l'entreprise familiale soutient le tour cycliste romand dans un domaine qui a fait ses preuves. «Nous nous réjouissons beaucoup à l'idée de poursuivre sur notre lancée en 2023 et pouvoir compter sur la confiance de l'organisateur. En ces temps incertains sur le plan économique, des partenariats fiables représentent un important point d'ancrage», pour reprendre les termes de Michel Cavin, chef du département Vente Romandie chez Camion Transport SA et responsable du partenariat logistique. L'engagement pour le Tour de Romandie Féminin sera également maintenu en 2023. «Ainsi, nous pouvons exploiter les synergies de façon optimale et poursuivre notre développement» a ajouté Michel Cavin.

Hôte lors du départ d'étape du 30 avril 2023

Le 25 avril 2023, ce sera parti: Le coup d'envoi de la 76^{ème} édition du tour cycliste romand sera donné. Et lors du dernier jour du Tour, le partenaire logistique n'agira pas dans l'ombre, mais sous le feu des projecteurs en tant qu'hôte. Car la commune de Vufflens-la-Ville sera village étape du Tour de Romandie le 30 avril 2023 – Camion Transport entre en jeu ici. «Le départ de la dernière étape a lieu dans notre zone industrielle» a annoncé Michel Cavin avec fierté. L'arrivée est prévue à Genève, ainsi les deux succursales romandes de Vufflens-la-Ville et Genève seront au cœur de l'engagement. Les tâches du spécialiste de la logistique restent identiques. Outre le départ d'étape, les quelque septante voitures engagées pour le Tour seront remises aux chauffeurs à Vufflens-la-Ville également. Le matériel pour le Tour sera aussi stocké et mis à disposition au sein de la succursale romande de l'entreprise. Camion Transport assurera les transports entre les villes étapes avec deux trains routiers, une cityliner et un véhicule solo.

Orientation écologique

L'important engagement pour le cyclisme souligne l'orientation écologique de l'entreprise. Le prestataire de services est conscient de sa responsabilité écologique et de ses défis et se développe continuellement dans le cadre de projets en matière de durabilité. Les concepts de livraisons en collaboration avec un coursier à vélo pour le dernier kilomètre en font notamment partie. En Suisse romande, Vélopostale et Vélocité Riviera sont les partenaires pour les

petits envois et leur distribution sans émissions dans les centres-villes. L'équilibre entre économie et écologie, tel est le credo de Camion Transport.

Le compte à rebours a démarré. L'équipe de Vufflens-la-Ville participe avec beaucoup d'enthousiasme et fait preuve d'un grand engagement pour les tâches logistiques à l'occasion du Tour de Romandie afin de garantir le parfait déroulement en avril 2023 également. Les expériences de longue date associées à l'engagement pour le Tour de Suisse jouent en faveur de l'entreprise.

Camion Transport SA (CT) compte parmi les entreprises leader du transport et de la logistique en Suisse. 7 500 expéditions et missions logistiques sont en moyenne traitées chaque jour sur 15 sites. L'entreprise familiale emploie 1400 collaborateurs et gère une flotte de 610 véhicules. De par le programme «Eco Balance by Camion Transport», CT vise une gestion d'entreprise respectueuse de l'environnement et durable. www.camiontransport.ch

«Eco Balance by Camion Transport»

Notre objectif est d'être reconnu leader en matière de transport écologique. Camion Transport s'efforce de maintenir autant que possible l'équilibre entre économie et écologie. L'entreprise met cela en œuvre avec son programme de durabilité «Eco Balance by Camion Transport», qui a reçu le prix Eco Performance en 2012. Cela passe par un investissement continu dans une flotte de véhicules modernes, le développement des services, la sensibilisation des collaborateurs et la combinaison intelligente de différents modes de transport.

Contact média:

CAMION TRANSPORT SA
Michel Cavin, Responsable Vente Romandie
Zone Industrielle La Plaine
Chemin de Vimoulin 2
1302 Vufflens-la-Ville
Tel. 021 622 71 91 / michel.cavin@camiontransport.ch

CAMION TRANSPORT SA
Claudia Kofler, Responsable Marketing & Communication
Hubstrasse 103
9500 Wil SG
Tel. 071 929 24 08 / claudia.kofler@camiontransport.ch